

# NEWSPAPER

## Hangat dan Harmonis, Warga Pesiga Sambut Komsos Habema dengan Gembira

Jurnalis Agung - [PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID](http://PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 19:34



INTAN JAYA- Kehangatan menyelimuti Kampung Pesiga, Distrik Sugapa, pada Sabtu, 18 Januari 2025. Dalam rangka Operasi Pengamanan Perbatasan Mobile RI-PNG, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad di bawah Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos). Dipimpin oleh Letda Inf Nauval dari Pos J2, Komsos ini menjadi momen istimewa bagi warga

Pesiga.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan pentingnya keterlibatan aktif prajurit TNI dalam memahami kebutuhan masyarakat sekaligus menjaga keamanan wilayah. Komsos kali ini menjadi sarana efektif untuk menggali informasi seputar situasi keamanan sekaligus menjawab kebutuhan mendasar masyarakat Pesiga.

Di tengah suasana penuh keakraban, para prajurit Yonif 509 Kostrad tak hanya berdialog hangat dengan warga, tetapi juga membagikan bahan makanan yang sangat dibutuhkan. Kehadiran mereka disambut dengan penuh antusias. Salah satu warga, Mama Dina Mujizau, tak mampu menyembunyikan kebahagiaannya. "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati," ucapnya tulus.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif Komsos ini. "Langkah Satgas Yonif 509 Kostrad ini adalah bukti nyata kepedulian TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Kegiatan seperti ini tidak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga membangun hubungan erat antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Kegiatan Komsos yang dilakukan dengan tulus menjadi cerminan komitmen TNI dalam menciptakan keharmonisan dan semangat gotong royong untuk membangun Papua. Lebih dari sekadar tugas keamanan, Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan bahwa mereka hadir untuk memberikan solusi nyata bagi kesejahteraan masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho